

Kinderrechte schaffen Zukunft

Von Barbara Cremer

14. August 2020, 14:02

Der Weltkindertag in Köln findet seit fast drei Jahrzehnten in zeitlicher Nähe zum Weltkindertag am 20.09. im Rheingarten und auf dem Heumarkt statt.

Aufgrund der Corona-Pandemie haben sich die Veranstalter in diesem Jahr dafür entschieden, das Weltkindertag-Fest in der gewohnten Form abzusagen aber nicht ohne eine Alternative anzubieten.

Dadurch wird es gelingen, auch in diesem Jahr die Bedeutsamkeit der Kinderrechte zu unterstreichen. Gerade in Krisenzeiten ruft das Motto des diesjährigen Weltkindertages „Kinderrechte schaffen Zukunft“ zum Nachdenken und Handeln auf.

Denn die Zukunft liegt in Kinderhänden. Ihr Wohlergehen – sowohl in Deutschland als auch weltweit – wird entscheidend für eine nachhaltige Entwicklung in Richtung Zukunft sein.

Diese Botschaft liegt den Veranstaltern am Herzen.

Deswegen ist es vorgesehen, den Weltkindertag in Köln in der Zeit vom 14.09 bis zum 20.09 in die Veedel zu tragen.

Daher veranstaltet unsere Kinder- und Jugendeinrichtungen OT Haus der Jugend (</sites/kjakoeln/fachbereiche/okja/jugendeinrichtungen/haus-der-jugend/>) in Köln-Höhenhaus am 18.09 von 15:00 bis 18:00 Uhr eine Rallye zum Thema "Kinderrechte schaffen Zukunft" und die OT St. Anna (</sites/kjakoeln/fachbereiche/okja/jugendeinrichtungen/ot-st.-anna/>) beteiligt sich in Ehrenfeld an der Vorführung des Kölner Speleazirkus, die am 20.09 live auf den Heumarkt übertragen wird.

Weitere Informationen zum Weltkindertag (<https://www.weltkindertag-koeln.de/>)